



Ein Artenschutzprojekt der IG-LAHN e.V. und FSV Oberlahn



Eisvogel - Schutz an unseren Gewässern

Wir reden nicht nur davon – wir packen es auch an!

Besondere Aufmerksamkeit legt der FSV-Oberlahn sowie auch die Mitgliedsvereine der IG-LAHN auf den Schutz des Eisvogels. Er ist von seinem Aussehen her ein wahres Juwel unter den Vögeln. Vor 20 Jahren hat der FSV-Oberlahn schon Brutröhren in steile Böschungen der Lahn im Bereich Leun – Lohnberg eingebaut, die sofort von diesen Vögeln angenommen worden waren.



Der wohl wirksamste Schutz des Eisvogels sind klare, saubere, strukturreiche und vor allem fischreiche Gewässer, welches in ganz besonderem Maße auch das Hauptanliegen der Fischereivereine und der IG-LAHN ist!

Daher ist aus Sicht der Fischerei der von ihr intensiv betriebene Arten- und Gewässerschutz wohl auch der beste und wirksamste Schutz des Eisvogels!

Das ist Basisarbeit für die heimische Artenvielfalt in und an den Gewässern